
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Scheissy“ vom 28. August 2016, 21:45

Zitat von Ayhan 

Das schlimmste ist wirklich, dass er für so einen Trainer Ablöse bezahlt hat.

Ich glaube, wenn er die Hälfte von dem Geld genommen hätte und auf Schwartz'
Gehalt gelegt hätte, hätte man auch einen Anderen bekommen.

Dann hätte man sich eventuell auch einen van Anholt leisten können.

Habs schon mal geschrieben:
Der club bezahlt trainer (auch schon zu bundesliga-zeiten) außerordentlich gut in relation zu
anderen Vereinen. Der ertrag stimmt aber zu oft nicht...
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